
N I E D E R S C H R I F T 
 

Körperschaft: Große Kreisstadt Freital 
 
Gremium: Technischer und Umweltausschuss 
 
Sitzung am: 25. Oktober 2018 
 
Sitzungsort: Rathaus Potschappel 
 
Sitzungsbeginn: 18:00 Uhr Sitzungsende: 19:40Uhr 

 
 
Die Sitzung setzte sich aus öffentlichen und nichtöffentlichen Tagesordnungspunkten 
zusammen. 
 
 
Das Ergebnis der Beratung ergibt sich aus den Anlagen, die Bestandteil dieser Niederschrift 
sind. 
 
 

Genehmigt und wie folgt unterschrieben: 
 
Vorsitzender:  
 
 
Schriftführer:  
 
 
Urkundspersonen:  
 
 
 
 
 
 
 

 



2 

Herr Schautz begrüßt die Anwesenden und eröffnet die Sitzung. Zur vorliegenden 
Tagesordnung gibt es keine Änderungen. Damit ist sie angenommen. 
 
 

V E R Z E I C H N I S   D E R   T A G E S O R D N U N G S P U N K T E 
 

Körperschaft: Große Kreisstadt Freital 
 
Gremium: Technischer und Umweltausschuss 
 
Sitzung am: 25. Oktober 2018 

 

Öffentlicher Teil 

  
1. Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung der Sitzung sowie der 
 Beschlussfähigkeit 
  
2. Beschluss über Einwendungen gegen die Niederschrift vom 23. August 2018 
  
3. Informationen und Anfragen zum Abwasserbetrieb 
  
4. Informationen und Anfragen 
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Tagesordnungspunkt 1 
 
Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung der Sitzung sowie der 
Beschlussfähigkeit  

 
Herr Schautz stellt die ordnungsgemäße Einberufung der Sitzung sowie die 
Beschlussfähigkeit fest.  
 
 

Tagesordnungspunkt 2 
 
Beschluss über Einwendungen gegen die Niederschrift vom 23. August 2018  

 
Gegen die genannte Niederschrift liegen keine Einwendungen vor.  
 
 

Tagesordnungspunkt 3 
 
Informationen und Anfragen zum Abwasserbetrieb  

 
Es gibt keine Informationen und Anfragen zum Abwasserbetrieb.  
 
 

Tagesordnungspunkt 4 
 
Informationen und Anfragen  

 
Herr Dimter fragt nach dem Stand zum Grundstück Wetro und ob es Absichten gibt, es 
städtisch zu nutzen. Weiterhin möchte er wissen, ob es schon Vorstellungen bezüglich eines 
neuen Radweges von der Südstraße über die Weinbergsiedlung nach Weißig gibt.  
 
Herr Schautz antwortet zum Grundstück Wetro, dass es vor längerer Zeit ein Gespräch mit 
dem Eigentümer gab und er keine Verkaufsabsichten hat. Er hat eigene Intentionen das 
Grundstück zu nutzen und es bereits auch schon entsprechend beräumt. Weiterhin wurde 
mit der Landestalsperrenverwaltung gesprochen, ob das Grundstück eine Retentionsfläche 
für die Weißeritz wäre, was aber nicht der Fall ist. Herr Schautz fügt hinzu, sollte die Stadt 
Freital das Grundstück doch erwerben, dann wäre es keine Entwicklungsfläche für 
Ansiedlungen sondern eine Renaturierungsfläche.  
 
Herr J. Müller kommt. Somit sind 11 Stimmberechtigte anwesend.  
 
Herr Schiller führt zum Radweg aus, dass vor einem Jahr die Radwegkonzeption auf den 
Weg gebracht wurde und dort dieser Radweg keine Rolle spielt und somit auch nicht 
bekannt ist, ob dieser geplant ist.  
 
Weitere Informationen und Anfragen gibt es nicht.  
 

Herr Schautz beendet den öffentlichen Teil und stellt die Nichtöffentlichkeit her. 
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